

Familienfest zum runden Geburtstag

Feier an der Weser: Außenstelle Beverungen des Kinderschutzbundes Höxters feiert 30-jähriges Bestehen

Von Torsten Wegener

■ **Beverungen.** Wenn es um die Bespaßung der Kinder und Jugendlichen in den Sommerferien geht, dann ist der Kinderschutzbund in Beverungen vorne dabei. Seit 30 Jahren veranstaltet die Ortsgruppe ein aufwendiges Ferienprogramm. Dieser runde Geburtstag wird mit einem großen Fest auf den Weserwiesen gefeiert. Allerdings erst nach den Sommerferien, am Sonntag, 17. September.

In dieser Woche finden die letzten Veranstaltungen des aktuellen Ferienprogramms statt, welches wieder viele Highlights zu bieten hatte. Ehrenamtliches Engagement sorgt Jahr für Jahr dafür, dass den Kindern ein abwechslungsreiches Freizeitprogramm geboten wird.

30 Jahre Außenstelle Beverungen bedeuten gleichzeitig auch 30 Jahre Kinderferienprogramm in Beverungen und Umgebung. Das Programm beinhaltet Spaß, Spiel und Lernen. Insgesamt zehn Frauen und Männer kümmern sich in Beverungen aktuell um das Programm des Kinderschutzbundes. „Wir achten dabei darauf, dass die einzelnen Aktivitäten für die Familien der

Kinder bezahlbar bleiben“, sagt Rosi Frischemeyer, Teamleiterin der Beverunger Außenstelle. „Das gelingt uns allerdings nur durch die Sponsoren“, sagt Frischemeyer. „Ohne die zahlreichen Firmen, Vereine und Gruppierungen, die sich am Programm beteiligen, wäre es nicht umsetzbar“, bedankt sich die Leiterin.

Für den Familientag am 17. September sind nun die Planungen abgeschlossen. Von 11 bis 18 Uhr sind alle Bürger aus Beverungen und Umgebung

eingeladen. Man freue sich dabei besonders auf ehemalige Mitglieder, die im Lauf der 30 Jahre aktiv im Kinderschutzbund mitgearbeitet haben. Eine Fotowand soll an viele schöne Momente aus den vergangenen drei Jahrzehnten erinnern. Die kleinen Besucher dürfen sich auf Castello's Puppentheater, Kinderschminken, verschiedene Bastelaktionen und Tanzdarbietungen freuen. Ähnlich wie beim Blütenfest soll es rund um die katholische Kirche einen Kinderflohmarkt geben. Wei-

terhin wird eine Tombola mit vielen wertvollen Preisen durchgeführt. Für das leibliche Wohl ist bestens gesorgt.

Zudem wird ein „Active Circle“ aufgebaut. Das ist ein neues, einzigartiges Wettkampfspiel für Erwachsene und Kinder. Neben dem hohen Spaßfaktor werden dabei Reaktion, Koordination, Ausdauer und Teamgeist auf spielerische Art und Weise trainiert. Schirmherrin des Familientages ist Gabriele Popp-Linder, Vorsitzende des Kinderschutzbundes Höxter.



Hoffen auf viele Gäste: Die Mitglieder Sonja Spieker (v. l.), Rosi Frischemeyer, Sandra Behler, Melanie Spatz, Petra Geisler sowie die Kinder Shona, Alannah und Tiziana.

FOTO: TORSTEN WEGENER

•••••

NW 23.09.17